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教 授 会 議 事 録 

 

日 時：平成１９年１２月１１日（火）１４時００分から１６時００分 

場 所：電気通信研究所大会議室 

出席者：議長（所長）、他教授２５名、准教授１４名 

 

議事録の確認 

 平成１９年１１月１３日（火）開催の定例教授会議事録について、原案のとおり承認した。 

 

Ⅰ．報告事項 

１． 学内外諸会議等報告 

（１）教育研究評議会 

    １１月２０日に開催された教育研究評議会について、下記の報告があった。 

① 教養教育改革の実施体制について 

② フェロー教授制度の導入 

③ 財団法人半導体研究振興会の解散に伴う残余財産の寄付申込について 

④ 東北大学大学院医工学研究科（仮称）設置準備委員会の設置について 

⑤ 規程の制定について 

⑥ 学生の懲戒について 

⑦ 江戸東京博物館での展示について 

 

（２）部局長連絡会議 

    議長から、１１月２０日に開催された部局長連絡会議について、下記の報告があった。 

   ①（社）国立大学協会総会について 

１）政策会議報告 

２）理事会報告 

３）平成 20年度国立大学関係予算の確保充実について 

４）税制改正に関する要望書 

５）国大協における組織運営体制の強化等に関する検討結果について 

６）今後進めたい改革の方向性 

７）「学士課程教育の再構築に向けて」について 

   ②国際交流関係組織の機能点検プロジェクト・チーム報告について 

   ③情報関係組織の機能点検プロジェクト・チーム報告について 

   ④アジア・アフリカプログラム（アフリカプログラム）の審査結果について 

   ⑤平成１９年度東北大学若手研究者萌芽研究育成、及び飛躍・発展支援プログラム課題採択について 

   ⑥国際高等融合領域研究所について 

⑦コンプライアンス委員会（仮称）について 

⑧物品調達契約・工事請負契約について 

⑨特別教育研究経費について 

 

 （３）研究所長会議 

    議長から、１１月２０日に開催された研究所長会議について、研究所のあり方ＷＧの検討内容とし

て、配付資料に基づき「電気通信研究所の現状分析と対応方針（案）」の説明があった。 

 

 （４）キャンパス将来計画委員会・新キャンパス整備専門委員会 

    議長から、有朋寮の跡地の一部を売却して、新キャンパスの整備費に充てることについて説明があ
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った。 

 

 （５）学生生活協議会 

１２月１０日に開催された学生生活協議会について、道を聞いたり、音楽・スポーツサークルのよ

うに見せかける不適切な宗教団体が川内キャンパス内外で団体への勧誘が頻発しており、学生、特に

来日間もない留学生に注意を喚起するよう依頼があった。 

 

（６）部局自己評価について 

    8月 24日に提出した部局自己評価に対して、評価分析室から評価結果が通知され、最上位の「非常

に順調に進んでいる。」との評価を受けたことの報告があった。 

 

２． 運営会議等報告 

（１）研究企画WG 

    下記の依頼があった。 

①概算要求の準備や、新しい競争的資金の獲得に、これまで同様努力いただくこと 

②通研としてのビジョン・ロードマップを作成する必要があるため、各研究部門グループ毎に課題等

について議論を進めてほしいこと。 

   ③仙台市から、フランスレンヌ第１大学等との交流について依頼があり、資料を送付するので、各研

究室で検討いただきたいこと 

    議長から、運営協議会からも将来ビジョンを提示することの諮問をいただいており、通研からも積

極的な提案を行っていきたい旨付言があった。 

 

（２）安全衛生委員会 

 １１月２７日に開催した安全衛生委員会について、下記の報告があった。 

①防災、救急設備の整備について 

②消防訓練の実施について 

また、休日に無人の研究室で警報機が作動し、関係者への連絡に支障があったため、①安全衛生管

理室から各研究室の担当者連絡先を守衛室に設置したこと、②実験について、土日や終夜運転を行う

場合は、研究室入口に関係者の連絡先を表示していただきたい旨の付言があった。 

 

 （３）予算委員会 

平成１９年度追加予算配分（案）について説明があった。 

 

（４）移転対応プロジェクト委員会 

   配付資料に基づき新棟の標準スペース割り当て基本方針について提案があり、検討の結果、了承し

た。 

   なお、議長から、基準面積の８割を各研究室に割り当て、残りを共通部分にしてフレキシブルに活

用することについて付言があった。 

   引き続き、新棟での研究室配置案について説明があった。 

    

 （５）学部教務委員会 

    配付資料に基づき３年生の研究室配属が決まったこと、及びアドバイザ制度について変更された点

を中心に説明があった。 

  

３．その他 

（１）カリフォルニア大学サンタバーバラ校との大学間交流協定（覚書）について 
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配付資料に基づき、報告があった。 

（２）職員等の受賞について 

   議長から、配付資料に基づき、職員等の受賞について報告があった。 

（３）受託研究について 

議長から、配付資料に基づき、受託研究について報告があった。 

 （４）民間等との共同研究について 

議長から、配付資料に基づき、民間等との共同研究について報告があった。 

 （５）通研リサーチフェローの称号付与について 

    議長から、配付資料に基づき、通研リサーチフェローの称号付与について報告があった。 

（６）通研共同研究員の委嘱について 

   議長から、配付資料に基づき、通研共同研究員の委嘱について報告があった。 

   また、申請書の書式を簡略化することについて意見があり、検討の結果、配付資料の「通研共同研

究員委嘱申請一覧」の書式で申請することとした。 

   なお、共同プロジェクト研究参加者は自動的に委嘱する旨付言があった。 

 

Ⅱ．協議事項 

１．教員の兼務について 

議長から、配付資料に基づき通研兼務依頼について提案があり、審議した結果、承認した。 

 

 ２．客員研究部門教員候補者の推薦について 

平成２０年度客員研究部門教員候補者の推薦について、２月の専任教授会で審議するので、１月３

１日までに庶務係に履歴書、研究業績を提出願いたい旨説明があった。 

また、外国人研究員の候補者については、年度内に１ヶ月以上の滞在が必要となる旨付言があった。 

 

 ３．委員会等委員の選出について 

    議長から、配付資料に基づき、各種委員会等委員の選出について、提案があり、承認した。       

 

Ⅲ．その他 

 １．その他 

（１）東京フォーラムについて 

   １１月１４日に開催された東北大学電気・情報東京フォーラム 2007 について謝辞があった。併せ

て平成２０年度の仙台フォーラムは１１月２１日、平成２１年度の東京フォーラムは１１月２０日に

開催を予定している旨説明があった。 

 （２）第２３回運営協議会について 

    議長から、１２月６日に開催された第２３回運営協議会について、謝辞があった。 

（３）ナノ・スピン棟の避難訓練について 

事務部長から、１２月１２日に行われるナノ・スピン棟避難訓練について説明があった。 

（４）スピンデバイス・ストレージプロジェクト発足シンポジウムについて 

    配付資料に基づき、スピンデバイス・ストレージプロジェクト発足シンポジウムを１２月２１日に

開催することの説明があった。 

 （５）3rd International Workshop on New Group IV Semiconductor Nanoelectronicsについて 

       １１月８日・９日 3rd International Workshop on New Group IV Semiconductor Nanoelectronics 

を実施したことの説明があった。 

（６）饋還会忘年会について 

饋還会忘年会が本日６時３０分からホテル仙台プラザで開催されるので、多数出席してほしい旨発

言があった。 
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 （７）年末年始の庁舎管理について 

    経理課長から、年末年始の庁舎管理について説明があった。 

 （８）次回の開催について 

平成２０年１月８日（火）１４：００から開催することとした。 


